



Nomos

Kapitalismuskritik braucht eine Vision: die Genossenschaft



Genossenschaft, Sozialraum, Daseinsvorsorge

Die Wahrheit der Form und ihr Wirklich-Werden
in der Geschichte im Ausgang von Paul Tillich

Von Prof. Dr. Frank Schulz-Nieswandt

2023, 144 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-7560-1182-7

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I
Social Economy and Common Welfare, Bd. 9)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1182-7

Im Ausgang der Theorie der wahren Lebensform des religiösen Sozialismus bei Paul Tillich geht um die Analyse (1) des Innenraums der Genossenschaft als Sozialraum der Förderung der Lebenslagen der Mitglieder, (2) der Genossenschaft im Sozialraum als Förderung der Lebensverhältnisse des Sozialraums als Netzwerke einer solidarischen Sorgeskultur in den Quartieren und (3) des Sozialraums selbst als verfasste

Gemeinde als Genossenschaft. Es geht demnach um eine Morphologie der Metamorphosen in konzentrischen Wachstumskreisen einer Diffusion im Kontext kommunaler Daseinsvorsorge. Ergänzt wird die Analyse durch eine Skizze der Idee der Genossenschaft als Organisationsprinzip auf nationaler, europäischer und völkerrechtlicher Ebene andererseits.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Criticism of Capitalism Needs a Vision: the Cooperative



Genossenschaft, Sozialraum, Daseinsvorsorge

Die Wahrheit der Form und ihr Wirklich-Werden
in der Geschichte im Ausgang von Paul Tillich

By Prof. Dr. Frank Schulz-Nieswandt

2023, 144 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-7560-1182-7

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I

Social Economy and Common Welfare, vol. 9)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1182-7

Starting from Paul Tillich's theory of the true form of life of religious socialism, it is a matter of analyzing (1) the interior of the cooperative as a social space for the promotion of the living conditions of its members, (2) the cooperative in the social space as the promotion of the living conditions of the social space as networks of a solidary culture of care in the neighborhoods, and (3) the social space itself as a

constituted community as a cooperative. Accordingly, it is a matter of a morphology of metamorphoses in concentric growth circles of a diffusion in the context of local/regional services of general interest. The analysis is complemented by a sketch of the idea of the cooperative as an organizational principle on the national, European and international legal level on the other hand.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary